



Tierethik

Von Univ.-Prof. Dr. Michael Rosenberger,
Dr. Konstantin Deininger und
Univ.-Prof. Dr. Herwig Grimm
2025, 267 S., brosch., 24,90 €
ISBN 978-3-7560-1563-4
E-Book 978-3-7489-4368-6
(Studienkurs Ethik)



Das Lehrbuch gibt einen Überblick über wichtige Ansätze der Tierethik in Geschichte und Gegenwart. Seine Leitfrage ist, wie der abendländische Anthropozentrismus überwunden und den Tieren moralischer Status zuerkannt werden kann. Jedes der acht Kapitel bietet im Anschluss an eine verständliche und klar strukturierte Darstellung einiger ethischer Ansätze einen oder mehrere Quellen-

texte mit Fragen sowie ein praktisches Fallbeispiel für die Diskussion unter Studierenden. Ein umfangreiches Literaturverzeichnis und ein Glossar mit allen einschlägigen Fachbegriffen sind weitere Hilfen für das Studium. Dabei wendet sich das Lehrbuch an Studierende aller Fachrichtungen, von der Veterinärmedizin bis zur Philosophie, von der Biologie bis zur Theologie.





Tierethik

By Univ.-Prof. Dr. Michael Rosenberger,
Dr. Konstantin Deininger and
Univ.-Prof. Dr. Herwig Grimm

2025, 267 pp., pb., € 24,90

ISBN 978-3-7560-1563-4

E-Book 978-3-7489-4368-6

(Studienkurs Ethik)

In German



This textbook provides an overview of important approaches to animal ethics in the past and present. Its guiding questions are how Western anthropocentrism can be overcome and how animals can be granted moral status. Following an understandable and clearly structured presentation of several ethical approaches, each of the eight chapters offers one or more source texts with ques-

tions as well as a practical case study for discussion among students, and also aiding them in their studies with an extensive bibliography and a glossary containing all relevant technical terms. The book is aimed at students of all disciplines, from veterinary medicine to philosophy and from biology to theology.

